

**PENGARUH PEMBELAJARAN KEWIRAUSAHAAN
DAN MOTIVASI BERWIRAUSAHA TERHADAP
MINAT ENTREPRENEUR MAHASISWA
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
DI INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI
(IAIN) KUDUS**



SKRIPSI

Diajukan untuk Memenuhi Salah Satu Syarat
Guna Memperoleh Gelar Sarjana Strata Satu (S.1)
dalam Ilmu Ekonomi Syariah

Oleh :

NOOR WAHYU HIDAYANTI
NIM. 1520210025

**INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM
PROGRAM STUDI EKONOMI SYARIAH
TAHUN 2021**



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jl. Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telepon (0291)
438818 Faksimile 441613

Email : ushuluddin@iainkudus.ac.id ; Website : www.iainkudus.ac.id

PERSETUJUAN PEMBIMBING SKRIPSI

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi saudara :

Nama : Noor Wahyu Hidayanti
NIM : 1520210025
Fakultas : Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah (ES)
Judul : **Pengaruh Pembelajaran Kewirausahaan Dan Motivasi Berwirausaha Terhadap Minat Entrepreneur Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus”**

Benar-benar telah melalui proses bimbingan dengan pembimbing sejak tanggal **25 Februari 2020** sampai dengan **24 Agustus 2021** dan disetujui untuk dapat dilanjutkan ke proses munaqosah.

Kudus, 24 Agustus 2021
Dosen Pembimbing,


Dr. H. Abdurrohmman Kasdi, Lc., M.Si
NIP: 197602252003121002



**KEMENTERIAN AGAMA REPUBLIK INDONESIA
INSTITUT AGAMA ISLAM NEGERI KUDUS
FAKULTAS EKONOMI DAN BISNIS ISLAM**

Jalan Conge Ngembalrejo Kotak Pos 51 Kudus 59322 Telp. (0291) 432677
Faks 44161 Email : febi@iainkudus.ac.id Website : www. iainkudus.ac.id

PENGESAHAN MUNAQSAH

Yang bertanda tangan di bawah ini menyatakan bahwa skripsi
saudari:

Nama / NIM : Noor Wahyu Hidayanti / 1520210025
Fakultas : Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam
Program Studi : Ekonomi Syariah
Judul : **Pengaruh Pembelajaran Kewirausahaan dan
Motivasi Berwirausaha Terhadap Minat
Entrepreneur Mahasiswa Fakultas Ekonomi
Dan Bisnis Islam Di Institut Agama Islam
Negeri (IAIN) Kudus”**

Telah diujikan pada **15 September 2021** dan dinyatakan **LULUS**
dalam Ujian Majelis Munaqosah Skripsi, sehingga dapat dilakukan
Yudisium Sarjana.

NAMA	TANGGAL	TANDA TANGAN
<u>Dr. Hj. Anita Rahmawaty, M.Ag</u> NIP. 197501121999032003 Ketua/Penguji I	20/9-2021	
<u>Irsad Andriyanto, S.E., M.Si</u> NIP. 198001012008011031 Ketua/Penguji II	21/9-2021	
<u>Jadzil Baihaqi, M.S.A</u> NIP. 198904152018031001 Sekretaris/Penguji III	21/9, 2021	
<u>Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.Si</u> NIP. 197602252003121002 Dosen Pembimbing I	22/9-2021	
<u>Dr. Supriyadi, MH.</u> NIP. 197210201999031001 Dekan FEBI		



PERNYATAAN KEASLIAN SKRIPSI

Dengan penuh kejujuran dan tanggung jawab, **Noor Wahyu Hidayanti (1520210025)** menyatakan dengan sesungguhnya bahwa skripsi ini:

1. Seluruhnya merupakan karya saya sendiri dan belum pernah diterbitkan dalam bentuk dan untuk keperluan apapun; dan
2. Tidak berisi material yang pernah ditulis orang lain kecuali informasi yang terdapat dalam referensi yang dijadikan rujukan dalam penulisan skripsi ini.

Saya bersedia menerima sanksi apabila di kemudian hari ditemukan ketidak benaran pernyataan saya ini.

Kudus, 23 Agustus 2021

Yang Menyatakan,



Noor Wahyu Hidayanti
NIM. 1520210025

MOTTO

وَإِذَا رَأَوْا تِجَارَةً أَوْ لَهْوًا انفَضُّوا إِلَيْهَا وَتَرَكُوكَ قَائِمًا قُلْ مَا عِنْدَ اللَّهِ خَيْرٌ

مِّنَ اللَّهِ وَمِنَ التِّجَارَةِ وَاللَّهُ خَيْرُ الرَّازِقِينَ ﴿١١﴾

Artinya : “*dan apabila mereka melihat perniagaan atau permainan, mereka bubar untuk menuju kepadanya dan mereka tinggalkan kamu sedang berdiri (berkhotbah). Katakanlah: "Apa yang di sisi Allah lebih baik daripada permainan dan perniagaan", dan Allah Sebaik-baik pemberi rezki*”. (Q.S. Al-Jum’ah : 11)



PERSEMBAHAN

Alhamdulillah kupanjatkan kepada Allah SWT, atas segala rahmat dan juga kesempatan dalam menyelesaikan tugas akhir skripsi saya dengan segala kekurangannya. Segala syukur kuucapkan kepadaMu Ya Rabb, karena sudah menghadirkan orang-orang berarti disekeliling saya. Yang selalu memberi semangat dan doa, sehingga skripsi saya ini dapat diselesaikan dengan baik. Untuk karya yang sederhana ini, dengan rasa bahagia maka saya persembahkan tulisan ini untuk orang-orang tersayang :

1. Bapak Zaenuri dan Ibu Waljiyati yang selalu mendoakan disetiap waktu, mengingatkan aku untuk selalu berada pada jalan yang di ridhoi Allah dan memberikan perhatian sepenuh hati kepadaku. Apa yang saya dapatkan hari ini, belum mampu membayar semua kebaikan, keringat, dan juga air mata bagi saya. Terima kasih atas segala dukungan kalian, baik dalam bentuk materi maupun moril. Karya ini saya persembahkan untuk kalian, sebagai wujud rasa terima kasih atas pengorbanan dan jerih payah kalian sehingga saya dapat menggapai cita-cita. Kelak cita-cita saya ini akan menjadi persembahan yang paling mulia untuk bapak dan Ibu, dan semoga dapat membahagiakan kalian.
2. Suamiku Muhammad Yasin, terimakasih atas doa, semangat, dan dukungan moral spiritual, materiil maupun immateriil sehingga saya bisa menyelesaikan skripsi ini. Terima kasih atas semua dukungan yang telah kamu berikan kepada saya. Segala perjuangan hingga titik ini, saya persembahkan padamu yang berharga dalam hidupku. Terima kasih telah menjadi pasangan yang saling menyempurnakan
3. Untuk kakakku Lailatul Fitriyah dan adik-adikku Nihlatul Khusna dan Nurul Falah, tiada waktu yang paling berharga dalam hidup selain menghabiskan waktu dengan kalian. Walaupun saat dekat kita sering bertengkar, tapi saat jauh kita saling merindukan. Terima kasih untuk doa, bantuan dan semangat dari kalian, semoga awal dari kesuksesan saya ini dapat membanggakan kalian.
4. Kepada Bapak Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S selaku dosen pembimbing saya yang paling baik dan bijaksana, terima kasih karena sudah menjadi orang tua kedua saya di

Kampus. Terima kasih atas bantuannya, nasehatnya, dan ilmunya yang selama ini dilimpahkan pada saya dengan rasa tulus dan ikhlas.

5. Sahabat dan seluruh teman di kampus tercinta, Tanpa kalian mungkin masa-masa kuliah saya akan menjadi biasa-biasa saja, maaf jika banyak salah dengan maaf yang tak terucap. Terima kasih untuk sport dan luar biasa, sampai saya bisa menyelesaikan skripsi ini dengan baik.



TRANSLITERASI ARAB-LATIN

Konsonan Tunggal						Vokal	
ب	B/b	ش	Sy/sy	ل	L/l	ا	Tanpa tanda
ت	T/t	ص	S{/s}	م	M/m	..َ	A/a
ث	S{/s}	ض	D{/d}	ن	N/n	...ِ	I/i
ج	J/j	ط	T{/t}	و	W/w	...ُ	U/u
ح	H{/h}	ظ	Z{/z}	ه	H/h	<i>Ma>dd</i>	
خ	KH/kh	ع akhir	'A/'a	ء	A/'a'	بَا	Ba>
د	D/d	ع awal	A/'a'	ء	A/a	بِي	Bi>
ذ	Z{/z}	غ	G/g	ي	Y/y	بُو	Bu>
ر	R/r	ف	F/f	<i>Tasydi>d</i>		<i>Ya>' nisbah</i>	
ز	Z/z	ق	Q/q	أَب	abb	فَلَكِي	Falaky
س	S/s	ك	K/k	رَبِّ	rabb	عَا لَمِي	'a>lam iy
'Ain/Hamzah di Belakang		'Ain/Hamzah di- Waqf		أَلْ		Vokal Rangkap	
قَرَعَ	Qara'a	الْفُرُوعُ	Alfuru>'	الْقَمَرُ	Al-qamar	غَيْرِي	Gairi>
قَرَأَ	Qara'a	الْقَضَاءُ	Al-qad}a>'	الشَّمْسُ	Al-syams	شَيْئِي	Syai'un
Kata Majemuk dirangkai			Kata Majemuk dipisah			<i>Ta'></i> <i>Marbu>t}jah</i>	
جَمَالُ الدِّينِ		Jama>luddi >n	جَمَالُ الدِّينِ		Jama>l al-Di>n	سَاعَةٌ	Sa>'ah

KATA PENGANTAR

Dengan mengucapkan syukur kepada Tuhan Yang Maha Esa atas berkat, rahmat serta karunia-Nya, Penulis dapat menyelesaikan skripsi berjudul: **“Pengaruh Pembelajaran Kewirausahaan Dan Motivasi Berwirausaha Terhadap Minat Entrepreneur Mahasiswa Fakultas Ekonomi Dan Bisnis Islam Di Institut Agama Islam Negeri (IAIN) Kudus”**

Skripsi ini ditujukan untuk memenuhi salah satu persyaratan ujian guna memperoleh gelar Sarjana Ekonomi (S.E) pada Progam Studi Ekonomi Syari'ah Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam.

Penulis menyadari dalam penulisan skripsi ini masih jauh dari sempurna, dan banyak kekurangan baik dalam metode penulisan maupun dalam pembahasan materi. Hal tersebut dikarenakan keterbatasan kemampuan Penulis. Sehingga Penulis mengharapkan saran dan kritik yang bersifat membangun mudah-mudahan dikemudian hari dapat memperbaiki segala kekurangannya.

Dalam penulisan skripsi ini, Penulis selalu mendapatkan bimbingan, dorongan, serta semangat dari banyak pihak. Oleh karena itu Penulis ingin mengucapkan terima kasih yang sebesar-besarnya kepada pembimbing yang terhormat, yakni Yth. Bapak Dr. H. Abdurrohman Kasdi, Lc., M.S selaku Dosen Pembimbing, yang telah meluangkan waktunya, tenaga dan pikirannya untuk membimbing Penulis dalam penulisan skripsi ini, selain pembimbing Penulis juga ingin mengucapkan banyak rasa terima kasih kepada :

1. Bapak Dr. H. Mudzakir, M.Ag selaku Rektor Institut Agama Islam Negeri Kudus.
2. Bapak Dr. Supriyadi., S.H., M.H selaku Dekan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Islam Institut Agama Islam Negeri Kudus.
3. Bapak Surepno., M.Si selaku Kaprodi Ekonomi Syariah Institut Agama Islam Negeri Kudus.
4. Seluruh Staf Dosen dan Karyawan Fakultas Ekonomi dan Bisnis Institut Agama Islam Negeri Kudus.
5. Kedua orangtua yang telah memberikan dorongan dan doa sehingga Penulis dapat menyelesaikan skripsi ini.
6. Buat teman-teman angkatan 2015 khususnya Prodi Ekonomi Syariah yang saya cintai.

Akhirnya, Penulis mengucapkan rasa terima kasih kepada semua pihak dan apabila ada yang tidak disebutkan Penulis mohon

maaf, dengan besar harapan semoga skripsi yang ditulis oleh Penulis ini dapat bermanfaat khususnya bagi Penulis sendiri dan umumnya bagi pembaca. Bagi para pihak yang telah membantu dalam penulisan skripsi ini semoga segala amal dan kebbaikannya mendapatkan balasan yang berlimpah dari Tuhan YME, Amin.

Kudus, 23 Agustus 2021

Penulis,



Noor Wahyu Hidayanti

NIM. 1520210025

